

# *Cuba remercie la brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité de son soutien*

---



La Havane, 31 juillet, (RHC).- José Prieto, vice-président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a souhaité ce lundi la bienvenue aux membres de la 25e brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec notre pays.

Dans un bref discours au campement international Julio Antonio Mella de la localité de Caimito, dans la province d'Artemisa, le vice-président de l'ICAP a mis en exergue le soutien que ces brigades ont toujours apporté au peuple cubain.

Il a salué l'enthousiasme, l'affection et la fraternité des activistes latino-américains et caribéens à l'égard de Cuba et de notre lutte pour la préservation de l'indépendance et de la souveraineté.

Le vice-président de l'ICAP a également souligné que les amis latino-américains et caribéens ont été ces 25 dernières années aux côtés du peuple cubain dans la bataille pour la levée du blocus économique, commercial et financier décrété officiellement par Washington en février 1962.

Il a également mis l'accent sur le soutien apporté par cette brigade à la revendication de Cuba sur la portion du territoire qu'occupe la base navale nord-américaine à Guantanamo contre la volonté de notre peuple.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167965-cuba-remercie-la-brigade-latino-americaine-et-caribeenne-de-solidarite-de-son-soutien>



**Radio Habana Cuba**